

Dimanche 16

Le Nom divin

Mais que s'est-il passé sur cette montagne ? Cela relève sans doute d'une expérience « mystique » ou d'un moment « hors du temps » qui nous échappe et qui arrive parfois à certaines personnes lors d'événements à proximité de la mort. Une invitation claire nous est faite à nous tous de la part du Père : « Celui-ci est mon Fils, celui que j'ai choisi : écoutez-le ! » Sur son chemin vers la Passion, comme au moment du baptême, Jésus reçoit un encouragement paternel pour avancer dans la confiance. Cette parole est une bénédiction pour chacun de nous. Notre Père qui es aux cieux, que ton Nom soit connu, vénéré, adoré, pour la plus grande joie de tous dans l'univers.



ARTISANS DE PAIX,
aux carrefours du monde
Venez à la source

Communauté de Vie Chrétienne, Strasbourg 12 - 14 juillet 2025

Carnet de famille ignatienne. Dans 4 mois, la Communauté de Vie Chrétienne (CVX) vivra son temps fort national pour revisiter son charisme, soutenir les liens entre ses membres et entre ses régions et faire la fête. Strasbourg est à la fois une ville européenne, cosmopolite, interreligieuse, écologique et étudiante et qui vit aussi le défi des inégalités sociales. Elle incarne ces « frontières » chères à la CVX.

<https://intranet.cvxfrance.com/congres2025/>

Hebdomadaire gratuit édité par « Prie en Chemin ». Site : <https://prieenchemin.org/> Rédaction assurée par des membres de la famille ignatienne en France : Anne-Marie Aitken xavière, Emmanuelle Huyghues Despointes, CVX, Manuel Grandin sj et Michel Bacq sj contact@prieenchemin.org - Image à la Une : <https://pixabay.com/fr/photos/mont-fuji-japon-volcan-montagne-2297961/>

Vers Dimanche prie en chemin

VD N°851

Du lundi 10 au dimanche 16 mars 2025

Vers le 2eme Dimanche de Carême - Année C

“ Il gravit la montagne pour prier ”

Lc 9, 29



Lorsque Jésus veut dire des choses précises à ses disciples, il les prend avec lui et les emmène à l'écart, loin de la foule et de l'agitation quotidienne sur la montagne, un lieu de la terre qui touche au ciel. Pas pour le plaisir de l'effort mais pour prier. Jésus emmène chacun de nous sur la

montagne, sur les montagnes de nos vies pour entrer dans une relation personnelle avec lui. Il nous suffit de chausser nos bonnes chaussures pour le suivre comme les disciples. Ce n'est pas forcément un grand sommet, comme si pour trouver Dieu il fallait s'épuiser et être à bout de force. Non, ce sera une montagne qui pourra paraître haute, certes, mais que Jésus nous donnera de gravir avec lui sans difficulté. À chacun de trouver la montagne où Jésus veut l'emmener : montagne de la prière, montagne du silence, montagne des relations difficiles, montagne des choses à faire, montagne de l'amour au quotidien, montagne de l'orgueil... Bonne ascension cette semaine.

Emmanuelle Huyghues Despointes, CVX

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON ST LUC

Chapitre 9, 28b-36

En ce temps-là, Jésus prit avec lui Pierre, Jean et Jacques, et il gravit la montagne pour prier. Pendant qu'il priait, l'aspect de son visage devint autre, et son vêtement devint d'une blancheur éblouissante. Voici que deux hommes s'entretenaient avec lui : c'étaient Moïse et Élie, apparus dans la gloire. Ils parlaient de son départ qui allait s'accomplir à Jérusalem. Pierre et ses compagnons étaient accablés de sommeil ; mais, restant éveillés, ils virent la gloire de Jésus, et les deux hommes à ses côtés. Ces derniers s'éloignaient de lui, quand Pierre dit à Jésus : « Maître, il est bon que nous soyons ici ! Faisons trois tentes : une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. » Il ne savait pas ce qu'il disait. Pierre n'avait pas fini de parler, qu'une nuée survint et les couvrit de son ombre ; ils furent saisis de frayeur lorsqu'ils y pénétrèrent. Et, de la nuée, une voix se fit entendre : « Celui-ci est mon Fils, celui que j'ai choisi : écoutez-le ! » Et pendant que la voix se faisait entendre, il n'y avait plus que Jésus, seul. Les disciples gardèrent le silence et, en ces jours-là, ils ne rapportèrent à personne rien de ce qu'ils avaient vu.

© AELF

Lu 10 Passion et résurrection

Huit jours avant notre scène, Jésus avait révélé à ses disciples qu'il mourrait de mort violente et qu'il ressusciterait. Maintenant il emmène avec lui Pierre, Jean et Jacques sur une montagne. Ce sont les trois mêmes disciples qui seront présents à son agonie. Et là, alors qu'il prie, Jésus resplendit d'une lumière étincelante. Le texte de la prière de la préface de dimanche dit : « Il nous révélait ainsi que sa passion le conduirait à la gloire de la résurrection. » *Je demande à Jésus que sa lumière m'éclaire en particulier lorsque je vis quelque chose de douloureux.*

Ma 11 Moïse et Elie

Jésus est en conversation avec Moïse et Élie. Ceux-ci sont comme les représentants de toute l'histoire du peuple élu et même de l'histoire de l'Humanité. Avec eux Jésus parle de sa mort et de sa résurrection prochaine. Cela veut dire que tout dans l'histoire prend sens autour de cet évènement central : le don que le Fils bien aimé nous fait de lui-même. *Je rends grâce d'avoir reçu cette révélation comme Pierre, Jean et Jacques et je demande au Seigneur que ce message se propage jusqu'aux limites de l'univers.*

Me 12

Un corps glorieux

Dans l'évangile de Jean, Jésus dit : « Moi, je suis la lumière du monde. Celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, il aura la lumière de la vie. » Non seulement Pierre, Jean et Jacques ont vu la lumière resplendir du corps de Jésus, mais ils ont été eux-mêmes baignés dans cette lumière. Dans la deuxième lecture de dimanche, Paul nous promet que Jésus transformera nos pauvres corps à l'image de son corps glorieux. *Je prie pour que dès maintenant mon corps et mon visage soient lumineux pour toutes les personnes que je rencontre.*

Je 13

Sommeil

Comme durant l'agonie de Jésus, les trois disciples sont déconnectés par rapport à l'énormité de ce qui est en train de se passer. Ils sont assaillis par le sommeil. Mais l'intensité de l'évènement est telle qu'ils sont réveillés, éveillés, sortis de leur torpeur, approchant la « pleine conscience ». C'est un cadeau qui leur est fait, sans aucun mérite de leur part. Tout est gratuit dans cette histoire, comme la vie elle-même : nous n'avons rien fait pour mériter d'être de ce monde. *Je rends grâce à Dieu pour tous ces bienfaits.*

Ve 14

Des tentes ?

Paul nous dit encore ce dimanche que nous sommes « citoyens des cieux ». C'est bien ce qu'a ressenti Pierre sur cette montagne bénie. C'était paradisiaque et il eut été tellement agréable de rester là, d'y dresser des tentes. C'est parfois ce que nous ressentons lorsque notre prière est particulièrement aisée. Mais non, il faut profiter de cette ardeur renouvelée pour redescendre sur terre et s'y battre victorieusement contre les forces de mort. *Seigneur, aide-moi. Que ta vigueur soit ma force.*

Sa 15

Ecouter

La voix du Père se fait entendre. Il nous demande d'écouter son Fils, celui qu'il a choisi, c'est-à-dire son élu, son bien-aimé, son préféré. Cette voix paternelle s'adresse aux trois disciples, mais aussi, à travers eux, à moi et à tout être humain. Écouter, c'est aussi obéir. Lorsque j'écoute Jésus me parler au fond de mon cœur, lorsque je fais ce qu'il me dit, c'est lui qui vit en moi et il me rend unique, l'élu, à son image. *Comme Jésus et avec lui je me mets en prière, j'écoute ce qu'il me dit. Je fais ce qu'il me dit.*